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REQUERIMENTO 

Esclarecimentos sobre o plano para as matilhas de Almada 

 

  

Exmo. Senhor da Costa Gonçalves 

Presidente da Assembleia Municipal de Almada  

 

  

A representação Municipal do Partido Pessoas-Animais-Natureza, desde 2020 que questiona a 

Câmara Municipal de Almada sobre a situação das matilhas, através de recomendações, reque-

rimentos e questões em sessões de assembleia. No entanto, continuamos a receber inúmeras 

mensagens sobre as matilhas e pedidos de ajuda para as mesmas, sem resposta adequada por 

parte da câmara municipal.  

 

Na recomendação que apresentámos em 2020, que foi aprovada em Assembleia, sublinhámos a 

importância da construção de parques para realojamento de matilhas com áreas espaçosas e 

adequadas que permitam aos animais assilvestrados manifestar o seu comportamento natural 

em segurança, e ainda nada sabemos sobre quando serão construídos os parques, e estes cães 

continuam sem ter um espaço, mesmo que temporário, para que possam estar em segurança. 

Os parques para matilhas são a solução temporária para as matilhas recomendada pelo ICNF e 

que deve ser seguida pelo município até se encontrar melhor solução e ser permitido o programa 

CED para cães.  
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Já são vários os municípios que contam com espaços adequados às características destes animais, 

terrenos amplos de terra batida e com vegetação, sombra e abrigos, permitindo que estes mani-

festem o seu comportamento natural. Em Almada, é urgente encontrar uma solução para os ani-

mais errantes que não passa por serem colocados numa box de canil.  

 

Face ao exposto, e ao abrigo do disposto na alínea e) do n.º 1 do artigo 14.º do Regimento da 

Assembleia Municipal de Almada, vimos solicitar que Vossa Excelência se digne diligenciar 

junto da Câmara Municipal de Almada a obtenção de esclarecimento acerca do seguinte:  

 

1. Quais são os planos da Câmara Municipal de Almada para resolver a situação das matilhas 

identificadas e maiores nomeadamente a matilha da Sobreda, matilha dos Capuchos e as 

matilhas das praias? 

 

  
Com os melhores cumprimentos,  
  
Almada, 20 de junho de 2023 

 

 

Pessoas –Animais –Natureza 

 

Margarida Paulos  
(Deputada Municipal do PAN) 
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